
Interrogazione n. 633
presentata in data 23 gennaio 2007
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Prospettive personale ERSU Urbino”
a risposta orale

Premesso
che i presidenti degli ERSU marchigiani hanno recentemente espresso la loro volontà di attuare

una nuova strategia organizzativa e gestionale dei servizi erogati agli studenti;
che tale strategia passa, secondo quanto contenuto in un documento firmato dagli stessi

attraverso:
a) l’acquisizione di una maggiore autonomia decisionale ed operativa rispetto alla Regione;
b) la gestione diretta del personale e la realizzazione di nuove forme di esternalizzazione e

privatizzazione dei servizi;
c) la costituzione di un’apposita commissione che preveda la revisione chirurgica della legge

regionale 38/1996;
che tale prospettiva ha comprensibilmente suscitato forte disagio tra il personale dipendente

preoccupato per i possibili esiti derivanti dalla esternalizzazione dei servizi attualmente gestiti
direttamente;

che parimenti forti preoccupazioni sono state espresse dalle organizzazioni sindacali in ordine
alla richiesta, formulata dai presidenti degli ERSU, di gestione diretta, e quindi svincolata dalla
Regione, dei dipendenti dell’ente;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se non ritenga opportuno di dover sottoporre
all’esame del Consiglio regionale le problematiche legate alla gestione e all’inquadramento del
personale dipendente degli ERSU esprimendo con chiarezza, anche al fine di superare l’attuale
stato di incertezza, l’orientamento della Giunta regionale al riguardo.


